
東中学校学校運営協議会記録（第３回） 

 

 １．日 時  

    令和６年１０月２４日（木） 午後４時００分から午後４時４５分まで 

 

 ２．場 所 

    小金井市立東中学校 １階会議室 

 

 ３．出席者 

    古源委員（会長）・松浦委員（副会長・地域コーディネーター）・志波委員 

 久宗委員・高山委員・宮崎委員・鈴木委員・髙橋委員 

新井委員（校長）・伊東委員（副校長）・沖山教務主任（ＣＳコーディネーター） 

     ※欠席委員：伊藤委員・丹澤委員 

 

 ４．傍聴者 

０人 

 

 ５．会議記録 

  （１）会長あいさつ 

 ２学期が始まって２か月となりました。すぐに合唱コンクール、来月には周年

行事もありまして学校は忙しい中だと思います。今日はお集まりいただきありが

とうございました。本日もよろしくお願いいたします。 

 

（２）学校長あいさつ 

２か月がたち大きな事件事故もなく、毎日元気に生徒が通っています。今は合

唱コンクール一色で、下校中に歌を口ずさみながら帰る生徒も見受けられます。

その後は周年行事と続き、休みなく活動が進んでいくところですが、地域の皆様

にも見守っていただきたいと思います。本日もよろしくお願いいたします。 

 

【報告・連絡】 

（３）学校の様子について 

   学校長より 

         ７月１学期末は三者面談がありました。夏休みはヒガコ・サマーフェスティバル 

へのボランティア参加、ありがとうございました。２学期が始まるとすぐに生徒会 

役員選挙があり、その後、定期考査、３年生修学旅行、２年生移動教室と続きます。 

３年生の修学旅行は奈良１泊、京都１泊の分泊で実施しました。気温がかなり高



く、体調が心配な面もありましたが、奈良・京都の歴史・文化を充分学ぶことがで

きました。 

一方で２年生の移動教室はかなり気温が低く、車山登山は濃霧の中で行うことに 

なりました。ナイトハイクやレクリエーションも盛り上がり、２年生一同元気に楽 

しむことができた行事となりました。 

最近は合唱コンクールに向けた取組が各クラス、熱を帯び、準備を進めていると 

ころです。来週月曜日に本番を迎えますので、よろしければぜひお越しいただけれ 

ばと思います。 

 

古源：不登校生徒の様子はいかがでしょうか。 

校長：今現在不登校生徒の人数には変容はみられません。別室（ユニバース）に

は体験生徒も来るようになり、不登校別室の存在が周知されてきたように

感じています。 

久宗：校内別室に教員はついていますか。 

校長：校内別室指導支援員が常駐しています。生徒が自習をしたり、本を読んだ

り、自分に合った取組をそれぞれで行っています。 

古源：来年度の継続については。 

校長：まだ分からないところですが、ここで急にやめるという形にはできないの

ではないかと思います。 

古源：通級学級（ｃｏｓｍｏｓ）については。 

校長：現在７名程度が利用しています。 

 

【審議事項】 

（４）東中学校学校運営協議会リーフレットの作成について 

     １ページ目にはコミュニティ・スクールとはどのようなものか、文部科学省のＨ

Ｐの情報を中心に掲載しております。 

２ページ目は令和５・６年度に実際に東中学校で行った学校運営協議会と連携

した活動実績を掲載しています。 

３ページ目にはこれから学校運営協議会と協力して実施していきたい活動や、

学校から地域にお願いしていきたいことを掲載しています。 

４ページ目には協議会委員名簿と、委員の皆様からのメッセージを掲載する予 

定です。 

ご覧いただいて、掲載する内容について、ご意見いただければと思います 

 

志波：１ページ目の内容は、今までコミュニティ・スクールを知らない方が見た際

に、内容を理解できるか難しいのではないでしょうか。 



古源：このリーフレットは、どの程度の規模で配布予定ですか。 

副校長：作成枚数や配布する範囲については、まだ検討中です。 

高橋：中学生が普段どのように授業を受けているのか、どんな活動をしているのか 

を地域の方が知りたがっていると思います。また、お手伝いをしたいと思っ

たときにどこに連絡をすればいいのかを載せるといいと思います。 

鈴木：１ページ目・生徒の実際の活動の様子が載っているといいです。 

高山：１ページ目をハッキリ・分かりやすくないと、むしろリーフレットを見たら

離れていってしまう人がいるかもしれません。 

古源：リーフレットは学校で作るものではなく、ＣＳとして作成するものですので、

皆様ご協力お願い致します。 

久宗：地域から協力していただける人を探したいのか、現状のＣＳの活動を地域の

方々に知ってもらいたいのかによって、内容が変わるのではないでしょう

か。 

古源：その他ご意見ございましたらメールにてご連絡ください。ご協力お願いいた 

します。 

 

（５）その他 

    副校長より、次のことについて説明。 

・令和６年度合唱コンクールについて 

（10/28(月)10:35～15:20 中野 zeroホール） 

 

  校長より、次のことについて説明。 

・感染症関連について 

 

 

     ◎次回学校運営協議会（調整後連絡します） 

      以 上 


